
MAROCCO 
 

11/14/19 

Ciao a tutti! Siamo partiti di nuovo x qualche mese! Ora siamo in Marocco 

fino al 4 dicembre, poi si vedrà! Questa volta faccio gli album di foto 

di Google e vi mando qui i link. Così non vi bombardo di foto. Nelle info 

di ogni foto dovrebbe essere possibile vedere la posizione sulla mappa e 

qualche info che ogni tanto riesco ad aggiungere. Mi raccomando: uscite 

dal gruppo se non volete le nostre foto e mandateci messaggi privati con 

i vostri commenti.ci vediamo poi tutti a Natale a Milano con le 

cartellate! 

 

11/14/19 

Qui di seguito ci sono i link alle foto dei primi cinque giorni : 

https://photos.app.goo.gl/asjLeheuxkDcvFpp6 

 

https://photos.app.goo.gl/QY3gZKg1jTcBMcuP6 

 

https://photos.app.goo.gl/rwLXmbkQiE3ePfck7 

 

https://photos.app.goo.gl/kTVtsZPMGHqWAbr27 

 

https://photos.app.goo.gl/krtg4yyJ1Hv8ZExM8 

 

11/15/19,  

Ed ecco le foto di oggi. Abbiamo trovato un'altro hotel bellissimo! X 

info : l'hotel nel palmeto ci é costato 70 euro per due notti in mezza 

pensione x tutti e due. https://photos.app.goo.gl/9SkxYbRqHpjx5xNT9 

 

11/16/19 

Gran giornata oggi : su e giù x le gole di Dades. Un po'a piedi e un 

po'con i taxi collettivi. E per finire la giornata in bellezza : percorso 

avventura nel canyon delle dita della scimmia. Menomale che ho sempre la 

frontale con me! Ecco le foto: 

https://photos.app.goo.gl/X559eVmTZBENubKs6 

 

11/17/19 

Poche foto oggi: https://photos.app.goo.gl/xB8p2MsdcZkaSKd66 

Ma vi consiglio di cercare Fatima Mellal su youtube.si tratta della 

proprietaria dell'hotel bellissimo dove siamo stati negli ultimi due 

giorni. Ora siamo a Merzouga. Siamo arrivati con il buio e il deserto lo 

vedremo domani. 

 

11/18/19  

Ed ecco le foto del deserto Erg Chebbi 

https://photos.app.goo.gl/pWfc2D6RaV7xF1QY7 

 

11/22/19 

Avete digerito le foto del deserto? Dopo qualche giorno di silenzio ecco 

ancora un po'di foto. Abbiamo fatto soprattutto trasferimenti da Merzouga 

a Zagora. Un po'di riposo a Zagora e poi da Zagora a Taroudant dove siamo 

arrivati ieri pomeriggio. Qui siamo in un airBnB dove gli altri ospiti 

sono una coppia interessante di francesi. appena arrivati Abdel ci ha 

invitati a cena! https://photos.app.goo.gl/Y5Uhbr5NycdRZbRg8 

 

11/23/19 

 Preparatevi! Siamo arrivati in un posto bellissimo! Ma prima vi mando le 

foto di ieri https://photos.app.goo.gl/FzCR546ZoQMCTX1V7 
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11/23/19  

Oggi pioveva! abbiamo preso un bus e un paio di taxi collettivi e siamo 

arrivati a Tafraoute. Bellissimo! Rocce di granito rosa dalle forme 

incredibili. Siamo arrivati alle 16 e siamo andati subito a farci un 

giro: https://photos.app.goo.gl/926MdSG4gj4bPnWb9 

 

11/25/19  

Ieri abbiamo passato ancora una bella giornata tra le pietrone rosa a 

tonde. Di notte fa frescolino, attorno ai 6 gradi,ma di giorno si può 

arrivare a più di 25 gradi. Qui le foto delle passeggiate di ieri: 

https://photos.app.goo.gl/UECEgwDYyXxfWm479 

 

11/25/19 

Oggi volevamo andare in bici nelle valli intorno a Tafraoute ma ci siamo 

svegliati con tanti punture molto fastidiose sui piedi. Essendo allergici 

alle pulci del letto siamo scappati via e siamo venuti al mare! 

https://photos.app.goo.gl/TmCpNRxWAmFV68M36 

 

11/27/19 

Dopo Sidi Ifni abbiamo preso un bus locale e siamo arrivati alla spiaggia 

Legzira. Una delle 50 spiagge più belle al mondo ma c'era la nebbia! 

Abbiamo cmq trovato il famoso arco e abbiamo mangiato il pesce. Poi siamo 

tornati sulla strada principale dove un Tedesco uscito da Matrix con la 

sua giacca di pelle che gli arrivava ai piedi, ci ha dato un passaggio 

fino a Mirleft. Qui avevamo preso un appartamento su booking e leggendo 

bene le regole della casa ci siamo accorti che era necessario un 

certificato di matrimonio...alla fine non ci hanno chiesto niente: deve 

essere una regola solo x le coppie musulmane. Restiamo qui tre notti e 

stasera abbiamo cucinato un super pesce. Le foto di questi due giorni 

sono qui https://photos.app.goo.gl/Rvn7avgMUw5qUwiz7 

 

11/28/19 

Oggi siamo andati a spasso tra le spiagge a sud di Mirleft. A un certo 

punto é arrivata la nebbia dell'oceano... 

https://photos.app.goo.gl/vPqPP5AaopgNueyGA 

 

 

11/29/19 

Eh ragazzi, qui continua un gran sole e ci sono almeno 25gradi di giorno. 

Oggi siamo arrivati a Tiznit, la capitale del gioiello berbero ma mi sono 

comprata altre babbucce di Tafraoute. Interessante la camera con bagno 

che ha trovato Paolo per 18 euro... 

https://photos.app.goo.gl/VsNbkgfrGCywcmzs6 

 

11/29/19, - Chiara: Uhm ma bellissimo, Paoli! Mh per la stanza... più che 

altro la doccia è quel che sembra? 

11/29/19, 18:51 - Patrizia Bisol: Evabbeeee ma che invidia i 25 

gradi!!!!!  

11/29/19, 18:53 - Chiara: Ma dibbrutto! Poi vedete il cielo! Qui oggi 

grigio permanente. 

11/29/19, 19:59 - Paola: Sisì doccia e water integrati. Per ispirare gli 

architetti navali 

11/29/19, 19:59 - Stefano: è smart! 

11/29/19, 20:09 - Silvia: Cosa sono tutte quelle bottiglie colorate??  

11/29/19, 20:14 - Paola: Probabilmente sono detersivi 
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11/30/19 

 Dopo aver provato il bagno smart, comodissimo, e dopo aver constatato 

che nell' hotel più antico di Tiznit non ci sono le pulci, stamattina 

siamo partiti alla volta di Essaouira. Ecco le prime foto di Essaouira e 

del suo porto:  https://photos.app.goo.gl/BB8efDB6PHjEREd89 

 

12/1/19,  

Sono contenta che vi piacciano le foto.ogni tanto mi sembra di esagerare 

e di mandarvene troppe.Notate che cerco di mettere delle note alle foto 

negli album di Google.  Ecco le foto di oggi di Essaouira 

https://photos.app.goo.gl/JoEJP6MymRxgyGxA9 

 

Questa cittadina é piuttosto turistica. c'è una grande spiaggia 

eccezionalmente pulita, con surfisti, cammelli, bambini, canoe...ma noi 

siamo andati a cercare l'altra spiaggia indicata sulla cartina. Per 

arrivarci abbiamo attraversato un gran mercato dove si vendeva di 

tutto... 

 

12/3/19 

Eccoci all'ultimo giorno marocchino. Domani si parte per la Sicilia. Qui 

abbiamo trovato brutto tempo e adesso stiamo aspettando che smetta di 

piovere per andare a spasso. Vi mando le foto di ieri 

https://photos.app.goo.gl/MUitE8HR16d4uJu19 

 

12/4/19 

Queste sono davvero le ultime. Sono le foto di ieri fatte nel quartiere 

dei conciatori e al palazzo Bahia. Bellissimo. Tra qualche ora abbiamo il 

volo per Catania!  

https://photos.app.goo.gl/9qBYwV1ozNjwPrpZ6 

 

12/8/19 

Dopo un breve passaggio a Catania ora siamo immersi nella raccolta delle 

arance. Prima di sommergervi sotto a un camion di foto di arance vi mando 

le foto catanesi con la bella mostra sui Paliotti che abbiamo visto nel 

castello Ursino. Buona domenica a tutti! 

https://photos.app.goo.gl/vWtGhZnmGXZ3jkyL7 

 

12/12/19 

La settimana delle arance é già volata via! Abbiamo avuto un tempo 

meraviglioso. Ora siamo a Palermo e piove un sacco! Vi mando le foto che 

ho fatto alle arance al sole https://photos.app.goo.gl/Ttpoqc7V7Le32ayy9 

Queste sono le foto che hanno fatto gli altri così mi vedete 

https://photos.app.goo.gl/ix94APFFeSst13B59. E poi vi mando il link alle 

pagine Airbnb di questo posto meraviglioso così potete venire a fare 

delle vacanze da sogno http://www.airbnb.it/users/26312991/listings 
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VIETNAM 
 

1/3/20  

Buon anno a tutti❣ e noi siamo ripartiti! Dopo un paio di settimane di 

ufficio e cartellate e processione di Natale il 31 dicembre abbiamo preso 

un volo per il vietnam con scalo di una 20ina di ore a Doha. Qui a Ho Chi 

Min fa un bel caldo. Almeno 30gradi con umidità del 99%! Ecco le foto di 

Doha :  

https://photos.app.goo.gl/LGFJ4RVZFgpZpoLLA 

 e del primo giorno vietnamita :  

https://photos.app.goo.gl/xKSiQDYwoKydP9RN7 

 

1/5/20,  

Oggi abbiamo lasciato Ho Chi Min e in 2 ore di bus siamo arrivati a Ben 

Tre nel delta del Mekong. Vi mando le foto degli ultimi due giorni a Ho 

Chi Min  

https://photos.app.goo.gl/VpfeZmnTZyjUiq1f8 

 dove abbiamo continuato le nostre esplorazioni culinarie, sono andata 

dal parrucchiere, abbiamo visitato il museo d'arte vietnamita e siamo 

andati al bar sul tetto di un hotel grillino (perché 5stelle) su 

consiglio di Ellen che era stata qui 24 anni fa e si ricordava degli 

animali strani. 

 

1/8/20  

Ciao a tutti. Siamo sempre alla scoperta del delta del Mekong. Abbiamo 

passato un paio di giorni a Ben Tre in una bella farmstay. Lì abbiamo 

conosciuto un Romano che vive a Dublino e ha fondato la Onlus e-ducare. 

Era con un gruppo di giovani di LinkedIn che finanzia i suoi progetti per 

aiutare i bambini vietnamiti, tanzaniani e presto anche irlandesi, ad 

andare a scuola. Un tipo interessantissimo. Abbiamo poi affittato un 

motorino per un paio di giorni e stiamo girando per bene le isolette del 

delta del Mekong. 

 https://photos.app.goo.gl/dVSwd6Kk4Ec2c6To7 

 

1/12/20 

Siamo a Chau doc, Alla frontiera con la Cambogia. E siamo nel gran dubbio 

su come proseguire il nostro viaggio... qui abbiamo incontrato una 

simpatica coppia di quarantenni torinesi che da qualche anno passa i mesi 

tra settembre e maggio a viaggiare per il mondo. Abbiamo passato delle 

belle serate con loro a parlare di viaggi. Ora vi mando le foto della 

tappa precedente a Chau doc: can tho e il suo mercato galleggiante:  

https://photos.app.goo.gl/dzFtN83DVsfJdSJo6 

 

1/14/20 

Ed ecco le foto di Chau Doc.  

https://photos.app.goo.gl/zDzFzZgihaUVDnWdA 

 

Vi ricordo che nelle dettagli delle foto cerco sempre di spiegare 

qualcosa. Ieri abbiamo salutato gli amici torinesi che sono andati alla 

pirate island. Noi abbiamo passato la notte a Ha Tien e oggi siamo 

passati in Cambogia. Ora siamo a Kep. Fa sempre un bel caldo umido. 

 

1/16/20 

https://photos.app.goo.gl/phCK8Stq2WYKazX27 

 

Ed eccoci in Cambogia. Abbiamo seguito il consiglio di Cathy e abbiamo 

visitato Kep e Kampot. Oggi abbiamo fatto un massaggio con i non 
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vedenti...un massacro! Malissimo! Ma poi si sta bene. Siamo andati a 

cercare qualche treno ma passano solo nel weekend. Domani andiamo su una 

delle isole qui vicibe: Koh Rong Samloem. Non so se il telefono 

funzionerà lì quindi é possibile che vi lascerò tranquilli per qualche 

giorno. 

 

1/22/20 

Attenzione! Immagini ad alto potenziale di invidia!  

 

https://photos.app.goo.gl/Q97uwAqtguiD3qyu9 

 

Abbiamo passato cinque giorni sulla bella isola cambogiana di Koh Rong 

Samloem. Tre notti in una tenda sospesa in una spiaggia di difficile 

accesso e altri due giorni nel paese principale.abbiamo così giustificato 

le maschere che ci siamo portati e abbiamo provato a dormire in un posto 

un po' particolare. Molto comodo se non ci fosse stato il Festone della 

spiaggia a due passi da noi! Paolo é riuscito a dormire lo stesso. 

Bisogna ammettere che La musica era molto Giusta.Alle 00.30 io sono 

andata a chiedere un'amaca in un posto tranquillo ma il giovane gestore 

francese mi ha dato una birra e un giovanotto californiano per fare 

conversazione e intrattenermi mentre mettevano ancora un paio di canzoni. 

Ma il tipo era troppo ubriaco! Poi hanno spento e hanno promesso che non 

avrebbero fatto altre feste, che quella era una serata eccezionale, 

ecc... Dopo un paio di giorni il giovane gestore francese ha compiuto 

30anni. Secondo voi ha festeggiato? Non lo sappiamo perché avevamo già 

previsto di passare un paio di giorni anche nel paesino principale, m-

pay. Abbiamo comunque invitato tutti quelli che incontravamo nei nostri 

giri nell'isola ad andare alla festa dei 30 anni di Fred. Oggi abbiamo 

lasciato l'isola e siamo arrivati a Phnom Penh. 

 

1/26/20 

La Cambogia ci piace. Molto più tranquilla del Vietnam e i templi sono 

più belli. Ma non andremo ad Angkor. Dopo l'isola abbiamo passato un paio 

di giorni a Phnom Penh ma ci saremmo dovuti restare di più. Poi siamo 

andati a Kratie a vedere i bei tramonti sul Mekong.qui abbiamo incontrato 

un pizzaiolo italiano che ci ha raccontato le sue fatiche per trovare la 

ricetta della pizza che piacesse ai cambogiani. 

ora siamo a Banlung, un posto un po' in fondo al mondo.  

 

https://photos.app.goo.gl/szPDocsG9eMsTfZx5 

 

1/30/20 

La terra rossa di Banlung ci é piaciuta molto e ci siamo rimasti 4 notti. 

Vi raccomando di leggere i dettagli delle foto dove racconto la.storia 

dei pantaloncini 

 

https://photos.app.goo.gl/BHasTdKDqSxXYQKe7 

 

Oggi siamo tornati in Vietnam. Alla frontiera ci hanno fatto riempire un 

questionario medicale dove abbiamo promesso che nelle ultime due 

settimane non abbiamo avuto febbre né diarrea né tosse né vomito...e non 

siamo stati in Cina.Poi ci hanno provato la febbre, facendoci mettere un 

termometro elettronico nell'orecchio, e finalmente ci hanno lasciato 

entrare. Ora siamo a Kon Tum e siamo sorpresi dalle strade asfaltate e 

pulite oltre che dall'aria fresca. Stanotte dovremo usare la copertina? 

2/3/20, 15:41 - Paola Italia: Divertente anche Kontum! Abbiamo affittato 

la motoretta e siamo andati a visitare i villaggi vicini. Tra piantagioni 
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di caffè e di alberi della gomma.E abbiamo bucato... Tra le specialità 

locali abbiamo assaggiato il Goi La con la sua jungle salad.  

 

https://photos.app.goo.gl/TSGraTma45Hj62eWA 

 

Ora siamo scesi di nuovo verso sud dove il tempo è ancora bello e siamo 

arrivati a Dalat. 

 

2/9/20 

Vi ho lasciati tranquilli qualche giorno ma ora vi bombardo con un album 

bello colorato! Dalat è la destinazione preferita dagli sposini 

vietnamiti per la luna di miele.  

Abbiamo visitato templi pieni di statue, giardini dei fiori con 

decorazioni un po'speciali e la Crazy house che vi consiglio di cercare 

anche su Internet perché le mie foto non  rendono bene : 

https://photos.app.goo.gl/MJEccKSmsSdtXUvR9 

 

A prestissimo con l'album sulla costa di Phan Rang. 

 

2/10/20  

Dopo Dalat siamo andati sulla costa : Phan Rang. Abbiamo affittato ancora 

un motorino per 4€ al giorno così Paolo ha potuto sfruttare il suo nuovo 

caschetto. Abbiamo fatto un giro bellissimo sulla costa a nord di Phan 

Rang. Spiagge bellissime ma anche molta plastica. Qui si usano tantissimo 

bicchieri e cannucce e sacchetti e contenitori di plastica. Cose che 

servono per qualche minuto inquinando per sempre ma che hanno aiutato a 

risolvere un po'di problemi sanitari. La plastica viaggia con le correnti 

del mare: non è tutta colpa dei Vietnamiti se le loro spiagge sono così 

sporche. 

 

https://photos.app.goo.gl/qnJUyZvh6vbihFDJ9 

 

Ieri abbiamo preso un treno che ci ha portato a Danang in 11 ore 

(velocità massima di 80km/h!). E oggi siamo arrivati a Hoi An. 

 

2/12/20  

All'inizio ci siamo un po'spaventato: ci sembrava quasi peggio di 

Venezia! Ma alla fine siamo riusciti a trovare dei momenti tranquilli per 

fare qualche foto di Hoi An. Oltre a belle case e templi colorati, 

abbiamo visitato anche il progetto del fotografo francese Réhahn. 

 

https://photos.app.goo.gl/LMow6fVSHLq776Pq7 

 

2/17/20 

Anche mia mamma mi ha detto che sto esagerando con le foto. Così ho 

cercato di selezionare il più possibile le foto di Hué: 

 

https://photos.app.goo.gl/omyWSYhracZynZkw8 

 

Visita alla cittadella imperiale molto grande,costruita all'inizio del 

1800 ma quasi tutta distrutta durante la guerra contro i Francesi e gli 

Americani.  

E bel giro in bicicletta nella campagna intorno alla ricerca dei 

mausolei. Ora abbiamo abbandonato il gran caldo di Hué e siamo a Phong 

Nah dove c'è un parco nazionale pieno di grotte bellissime 

 

2/19/20  
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Finalmente cominciamo con i classici paesaggi di montagne vietnamite. A 

Phong Nah abbiamo visitato la Paradise cave. Una grotta enorme e 

bellissima. Una comoda passerella di legno permette di visitare il primo 

km. Per visitare gli altri 30km ci vuole una guida e qualche giorno in 

più... 

 

https://photos.app.goo.gl/sBsC4TXB75S6hzH19 

 

Ora siamo in treno e stiamo andando a Ninh Binh, in avvicinamento verso 

il golfo del Tonchino 

 

2/22/20  

Tempo uggioso e quasi milanese ma il posto è bellissimo.Lo chiamano la 

baia di Halong senza le onde: Trang An, vicino a Ninh Binh. 

 Abbiamo fatto un giro molto bello in barca lungo un fiume che passa tra 

caverne, templi suggestivi e roccioni verdeggianti 

 

https://photos.app.goo.gl/Znr8byY6FtYvVyoV9 

 

Ora siamo sull'isola di Cat Ba e domani faremo una gita nella vera baia 

di Halong 

 

2/26/20 

Quattro giorni bellissimi sull'isola di Cat Ba, praticamente dietro alla 

baia di Halong. Molto bello quindi molte foto! 

 

https://photos.app.goo.gl/hvKEMKaD6EcxyCv47 

 

Oltre a vari giri in barca abbiamo fatto delle belle passeggiate nella 

foresta al centro dell'isola. 

Purtroppo stanno costruendo un sacco e stanno rovinando le spiagge 

bellissime vicino al paese principale. Vedrete le foto degli ecomostri. 

Lo so che eravate tutti un po' preoccupati per la nostra vicinanza alla 

Cina ma va tutto bene. ci hanno provato la febbre solo quando siamo 

saliti sulla barca del giro organizzato. Alle volte rompono perché non 

abbiamo la mascherina. E allora abbiamo cominciato a mettere le nostre 

mascherine di stoffa quando saliamo sul bus. Ora siamo nel nord del 

Vietnam, che dovrebbe essere la parte più bella.  

(Per gli appassionati di scartamenti: ho aggiunto un po'di foto anche al 

vostro album) 

 

2/29/20 

Questa volta Google non ha voluto ordinare bene le foto. Ho comunque 

cercato di raccontare un po'la gita alla cascata nei dettagli delle foto 

 

https://photos.app.goo.gl/BySHgEit8M68G7Zx8 

 

Con queste foto spero di distrarvi un po'in questi giorni di riposo 

casalingo forzato... 

Ora siamo sempre nel nord del Vietnam, a dong van. Stiamo bene e nessun 

vietnamita ci ha fatto commenti sul virus in Italia. Il tempo è nuvoloso 

ma i paesaggi restano meravigliosi! 

 

3/3/20 

Prima di tutto l'aggiornamento sanitario: stiamo bene, non abbiamo tosse 

e neanche febbre.siamo in zone molto umide ma le ossa reggono bene. L'Ha 

Giang loop...tutti ce ne parlavano come della cosa più bella da fare in 

Vietnam. Si tratta di un giro in moto di 4 o 5 giorni nelle montagne nel 
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nord del Vietnam. Per fare i diversi noi lo stiamo facendo in bus. E non 

faremo neanche tutto il giro. Continuano le nuvole e il cielo 

tetro...eppure siamo riusciti a fare delle belle foto lo stesso! 

Attenzione: tra un bus e l'altro ho fatto la follia e ci ho dato proprio 

un taglio! 

 

https://photos.app.goo.gl/SYWHdSSivn1k3wf38 

 

3/6/20  

Tutto a posto per quanto riguarda la salute, e anche tutto il resto! 

Siamo sempre nelle montagne vicine alla Cina e facciamo delle gran 

passeggiate lontano dalla pazza folla. Durante questi giri nella natura 

incontriamo delle contadine e dei bambini bellissimi.Lavorano la terra su 

pendenze che sfidano la gravità. Ma spesso non riusciamo a fotografarli. 

Ci sembra di approfittare troppo. Qualche volta però riusciamo a chiedere 

il permesso... 

 

https://photos.app.goo.gl/3q4uCV25SuEA2sEFA 

 

3/8/20  

Noi stiamo sempre bene e siamo sempre nel nord del Vietnam. Ora vi mando 

le foto di Sapa, un altro posto molto famoso in Vietnam ma che non ci é 

particolarmente piaciuto. Forse non è la stagione giusta per vedere le 

famose terrazze di risaie... 

 

https://photos.app.goo.gl/2QKp9fvyejc3MVMC7 

 

3/10/20  

Spero di farvi viaggiare un po' e di distrarvi con queste foto 

vietnamite.Abbiamo passato tre giorni bellissimi a Bac Ha, sempre nel 

nord del vietnam e sempre a due passi dalla Cina. Un altro mercato 

colorato, tanti bufali e delle belle passeggiate su per colline 

terrazzate 

 

https://photos.app.goo.gl/mAPFv2SuaQWPJ2v97 

 

Bollettino salute:noi stiamo bene. Fino a qualche giorno fa c'erano stati 

solo 16 casi di covid in Vietnam.Scuole chiuse dall'inizio di febbraio, 

frontiera con la Cina chiusa, villaggio con 6 casi isolato... ora stavano 

per riaprire le scuole quando una giovane ereditiera vietnamita é 

arrivata da Heathrow questo weekend e non ha dichiarato di essere stata 

in Italia recentemente. invece era andata alle sfilate di Gucci a Milano 

e poi a quelle di Yves Saint Laurent a Parigi e poi un giro a Londra 

prima di prendere il volo e infettare un po'di gente in aereo.giá prima 

di partire non stava bene...così ora i casi ufficiali sono 30: qualche 

parente della giovane e qualche turista inglese che era sullo stesso 

aereo. Anche se stanno bene, sono tutti in quarantena, così come le 

persone che hanno incontrato in questi due giorni in Vietnam.Poi stanno 

disinfettando mezza hanoi.la strada dove abita la ragazza è stata chiusa 

e disinfettata... insomma qui la prendono subito molto seriamente! 

Coraggio e tanta santapazienza a tutti! 

 

3/14/20 

E siamo arrivati all'ultima settimana! Il nostro volo con Qatar airways 

di ritorno é sabato 21 da Saigon. Arriveremo alle 13 circa a doha. 

Domenica 22 mattina abbiamo poi il volo Doha-Nizza dove arriveremo verso 

le 13. Ad essere sinceri al momento mi sento più al sicuro qui in Vietnam 

che in Francia dove sono ancora alle raccomandazioni di limitare gli 

https://photos.app.goo.gl/SYWHdSSivn1k3wf38
https://photos.app.goo.gl/3q4uCV25SuEA2sEFA
https://photos.app.goo.gl/2QKp9fvyejc3MVMC7
https://photos.app.goo.gl/mAPFv2SuaQWPJ2v97


spostamenti...dalle foto di Hanoi vedrete strade particolarmente deserte, 

musei chiusi e cartelli "no mask, no enter". Qui ci sono 39 casi in una 

popolazione di 95 milioni. 

 

https://photos.app.goo.gl/Puk28mxZQcfYSDiz8 

 

Ad Hanoi Paolo ha cominciato ad avere un po' di mal di gola, a tossire e 

a deprimersi a vedere la gente che manteneva le distanze da noi o che non 

ci lasciava entrare nel suo ristorante... così stamattina abbiamo preso 

un volo e siamo arrivati a Phu quoc. Isola molto turistica, vicina alla 

Cambogia, piena di turisti russi. Sono sicura che troveremo qualcosa di 

interessante anche qui. Intanto la tosse di Paolo é miracolosamente 

passata! 

 

3/18/20  

Non è facile approfittare di questi ultimi giorni... Ora siamo ad ho chi 

minh city. Abbiamo abbandonato l'isola prima del previsto per assicurarci 

di rientrare in Francia domenica. Questa sicurezza non l'abbiamo ma 

restiamo fiduciosi. Qui a Ho Chi Minh si sta bene e siamo in una bella 

pensione. La gente é un più tranquilla che ad Hanoi. Apprezzano molto le 

nostre mascherine, ci controllano la temperatura prima di entrare nei 

negozi. Ci sono i gel disinfettanti dappertutto. Tutti mettono la 

mascherina e mantengono le distanze.Hanno chiuso le frontiere a tutti gli 

occidentali perché gli hanno portato quei 50 casi in più... 

Diciamo che siamo più al sicuro qui che in Francia. 

 

Anche se siamo rimasti pochi giorni sull'isola e anche se non si tratta 

del posto più bello del Vietnam penso di aver fatto qualche bella foto: 

 

https://photos.app.goo.gl/TUkR8T6RXmrDLXYZ7 

 

Da notare l'astuto metodo per tagliare l'erba nel giardino dei bungalow 

dove siamo stati.  

Le foto che vi mando sono tutte fatte con il mio cellulare. Paolo sta 

facendo delle foto bellissime e speriamo che un giorno ce le farà vedere.  

Ora stiamo facendo altre belle foto e spero di riuscire a mandarvele da 

Doha durante l'attesa del volo per Nizza. Tanta Santapazienza a tutti! 

 

3/19/20  

Piccolo aggiornamento.stamattina abbiamo visto che il volo Saigon-Doha 

era annullato.abbiamo scritto subito a Qatar airways che ci ha risposto 

nel giro di 1ora promettendoci un altro volo alle 19 di sabato. Alle 16 

non avevamo ancora ricevuto niente e allora siamo andati all'ufficio 

Qatar dove non ci hanno fatto entrare. Abbiamo scritto di nuovo e ci 

hanno risposto anche se l'orario di chiusura era già passato da un po'. 

Confermata la partenza alle 19 di sabato per Doha dove quindi resteremo 

solo qualche ora prima di prendere il volo per Nizza domenica mattina. 

Intanto il console italiano qui a Saïgon ci cercava... all'inizio del 

viaggio avevo installato l'app di viaggiaresicuri, l'unità di crisi della 

Farnesina e avevo così comunicato i miei dati, le tappe del nostro 

viaggio e chi contattare in caso di necessità: mio fratello e la sorella 

di Paolo. Visto che le mie SIM italiana e francese sono sempre spente, il 

console non riusciva a beccarci. E così ha chiamato mio fratello e gli ha 

lasciato il suo numero. Alla fine ho chiamato alle 18.30 almeno e il 

console ha risposto e super chiaccherone mi ha detto che forse ha trovato 

un aereo per riportare in Italia gli italiani che vogliono lasciare il 

Vietnam e voleva sapere se siamo interessati. Tanto più che l'estensione 

del visto diventa sempre più difficile. Dovremmo pagare noi questo volo e 

https://photos.app.goo.gl/Puk28mxZQcfYSDiz8
https://photos.app.goo.gl/TUkR8T6RXmrDLXYZ7


non si sa bene quando partirebbe...ma siamo rimasti molto stupiti dal 

gesto! Sul gruppo facebook dei Francesi bloccati all'estero non mi sembra 

che le ambasciate francesi stiano aiutando molto...ma i Francesi sparsi 

per il mondo sono tantissimi.Ovviamente abbiamo detto al console che 

siamo interessati al volo italiano se alla fine Qatar ci annulla tutto. E 

per finire vi mando un paio di foto fatte da due dei pochi italiani 

conosciuti qui in Vietnam. Ora sono in isolamento su un'isola Banyak in 

Indonesia. Noi pensavamo che scherzassero ma il governo indonesiano ha 

davvero deciso di chiudere anche le isole per dei casi sospetti lì in 

zona. Io stavo già sognando di raggiungerli... 

 

3/20/20 

Ciao a tutti. Stamattina abbiamo fatto il check-in online per i nostri 

due voli sul sito di Qatar airways. Ora sono le 23 e i voli risultano 

sempre confermati. Partiamo quindi domani (sabato 21) alle 19 per Doha e 

poi da Doha avremo il volo per Nizza alle 8 di domenica mattina. E 

dovremmo arrivare a Nizza verso le 13. A Nizza prenderemo un treno per 

andare a casa dove ci rinchiuderemo.Non vogliamo che nessuno ci venga a 

prendere. Oggi ci ha chiamato l' ambasciata italiana da Hanoi: hanno 

fatto un gruppo whatsapp per informare e seguire gl'Italiani che cercano 

di rientrare in Europa. Risponde l'ambasciatore in persona! Quindi tutto 

bene anche se sappiamo che le cose possono cambiare da un momento 

all'altro. Oggi siamo riusciti a fare un altro bel giro lungo i binari 

della ferrovia ( per gli appassionati di treni le foto sono già nel 

vostro album) e domani andremo a comprare un sacco di mascherine da 

mandarvi! Buonanotte� 

3/22/20, 01:06 - Paola Italia: Queste sono proprio le ultime foto! 

Siamo a Doha, sono le tre di mattina e il nostro volo è alle 8. Il Qatar 

non lascia più uscire gli stranieri dall'aeroporto quindi ci siamo 

trovati delle seggiole un po'isolate e ora vediamo di dormire un po'.  

A Ho Chi Minh City in questi giorni c'erano 35 gradi ma abbiamo cercato 

di passeggiare il più possibile perché sappiamo che da domani non si esce 

più.  

 

https://photos.app.goo.gl/3SZbRFz2QxCeJ3uc9 

 

A dopo con un  messaggio di fine vacanza da Nizza. 

Buonanotte 

 

3/22/20 

Arrivati a Nizza! Tutto bene. Ora siamo su uno dei due treni che oggi 

vanno da Nizza a Cannes. 

 

3/24/20  

Ciao a tutti.Visto che mi chiedete com'è il rientro e la situazione qui 

in Francia, ho fatto un altro album di foto! 

 

https://photos.app.goo.gl/DaJdTtWNAGWNr9DW9 

 

Anche qui si deve restare a casa.l'accesso alle spiagge e qualsiasi 

attività marina sono vietati. C'è il coprifuoco dalle 22 alle 5. E da 

domani cominciano a disinfettare le strade. Noi restiamo tranquilli a 

casa : io ho ripreso a lavorare da casa mentre Paolo cucina e fa la 

spesa. Al supermercato ha trovato un'atmosfera rilassata con la gente che 

non manteneva le distanze e se la chiacchierava tranquilla. Non ha però 

trovato neanche un uovo e la cassiera gli ha chiesto di pagare con la 

carta di credito. Sembra proprio di essere in uno di quei brutti film del 

festival di Cannes (che finalmente è stato spostato). 
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